

ZONE

Bhabinkamtibmas Desa Sermong Gunakan Tunjangannya untuk Beli Bibit Tanaman Warga Binaannya

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.ZONE.CO.ID

Nov 25, 2024 - 09:23



Sumbawa Barat NTB - Mewujudkan program ketahanan pangan dalam bidang pemanfaatan lahan untuk tanaman bergizi, Bhabinkamtibmas Desa Sermong Polsek Taliwang Resor Sumbawa Barat rela menggunakan tunjangan serta intensif maupun sarana kontak Bhabinkamtibmas untuk pembelian bibit tanaman dan dibagikan kepada warga binaannya, Minggu (24/11/2024).

Brigadir Kamaludin seorang anggota Polres Sumbawa Barat yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas Desa Sermong tidak kenal lelah dalam pemberdayaan masyarakat di desa binaannya walau hari minggu/hari libur.

Dalam pemberitaan lalu, Brigadir Kamaludin membagikan bibit bebek dan ayam serta tanaman lain seperti jahe maupun kunyit yang bisa memiliki nilai produktif dan berkelanjutan. Setelah mengikuti pembinaan dan sosialisasi para Bhabinkamtibmas jajaran Polres Sumbawa Barat tentang program ketahanan pangan, kali ini Brigadir Kamaludin membagikan bibit tanaman tomat, terong, cabe, dan tanaman sayuran lainnya.

Setelah membagikan bibit kepada warga binaannya, Brigadir Kamal tidak langsung meninggalkannya namun tetap melakukan pendampingan dalam penanaman maupun pemeliharaan tanaman, tidak segan-segan ia meminta bantuan kepada Petugas Penyuluh Pertanian untuk bersama-sama turun ke masyarakat memberikan penyuluhan pertanian.

Bibit tanaman yang ia bagikan kepada warga binaannya tersebut ia memesan secara khusus dari wilayah Pulau Lombok dengan pertimbangan bisa memilih bibit yang betul-betul unggul sehingga pertumbuhan dan produksifitasnya bisa optimal.

Saat ditanya mengenai sumber dana dalam pengadaan bibit baik bibit ternak maupun bibit tanaman, Brigadir Kamaludin menjelaskan, "Saya sebelum terjun membagikan bibit ternak maupun bibit tanaman ke masyarakat terlebih dulu berunding dengan istri saya bahwa saya akan menggunakan seluruh tunjangan, sarana kontak Bhabinkamtibmas, maupun intensif lainnya untuk saya pergunakan membantu warga di desa binaan. Alhamdulillah semua keluarga saya ikhlas mendukung saya sehingga program yang saya lakukan sudah hampir 3 (tiga) tahun ini terus berjalan dan berkelanjutan dan ini merupakan kebanggaan saya dapat menyalurkan amanah dari Allah untuk masyarakat."

Lanjut Kamal (sapaan akrabnya), "Saya berniat membatu warga binaan dengan ikhlas dan berkelanjutan, kalau dibantu sembako akan habis dalam tiga sampai lima hari tapi kalau dibantu dalam usaha walaupun kecil akan berkelanjutan, alhamdulillah sudah banyak warga yang bisa menikmati hasil ternak bebek maupun ayam, karena sebelum memberikan bantuan bibit terlebih dahulu dilakukan survei lokasi kandang ternak atau lahan pekarangan untuk tanaman jadi yang akan menerima bantuan betul-betul dalam berusaha."

Beberapa kendala yang dihadapi, dirinya menyampaikan bahwa kendala pasti ada diantaranya warganya kurang telaten berternak, ternaknya kadang mati, itu semua menurut Brigadir Kamaludin bukan merupakan faktor yang bisa menyurutkan usahanya untuk berbuat ke masyarakat, namun mereka jadikan tantangan yang harus dihadapi dan harus bisa memberikan solusi sehingga

warga masyarakat bersemangat kembali untuk mengembangkan ternak maupun tanamannya.

"Dan alhamdulillah kebanyakan warga sudah mulai bisa menikmati hasil ternaknya."

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., mengapresiasi Brigadir Kamaludin sebagai Bhabinkamtibmas Desa Sermong. "Brigadir Kamaludin ini menjadi role model terhadap Bhabinkamtibmas jajaran Polres Sumbawa Barat. Upaya yang ia lakukan berbuat untuk warga binaannya dapat mengangkat citra Polri di masyarakat. Selain itu, aksi yang dilakukan Brigadir Kamaludin ini adalah langkah konkrit dalam mengimplementasikan program pemerintah dalam Asta Cita ketahanan pangan menuju swasembada. (Adb)